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ÉDITORIAL

Après cet hommage, nous avons poursuivi la soirée avec la projection du film qui retraçait 
les moments forts de l’année 2023 dont vous avez déjà pour certains eu connaissance dans 
les derniers bulletins, ainsi que nos futurs projets pour 2024.
J’en profite pour remercier Robert DELPIT qui couvrent les évènements essentiels de l’année 
et ensuite confectionne le film et Jean Christophe GUIBERT qui s’est occupé de la technique.
Voici un résumé succinct.
Naturellement le fait qui a laissé le plus de traces, c’est l’occupation inamicale d’octobre 
2022 à février 2023 du bois intercommunal de Villeron.
Pendant toute cette opération, j’ai eu le soutien de la Communauté d’Agglomération Roissy 
Pays de France, propriétaire du bois de Villeron dont la responsable de cet espace avait fait 
faire au fil des mois les constats d’huissiers et mandaté les forces de l’ordre pour suivre 
l’évolution du développement de ce campement qui a accueilli à certains moments plus de 
150 individus.
Merci aux forces de l’ordre, la Gendarmerie et la Police municipale qui ont assuré un suivi 
régulier sur le terrain.
J’ai eu la joie de convier et recevoir en mairie, le samedi 11 mars, la quasi-totalité des personnes 
qui s’étaient proposées spontanément le dimanche 5 février, après l’évacuation du campement 
à effectuer ce nettoyage.
L’écologie et le développement durable c’est surtout ça.
L’année 2023 a repris avec toutes les secousses dues à la vie en collectivité dans une 
commune en pleine évolution jusqu’en juillet 2023 où nous avons commencé à accueillir 
les nouveaux administrés de la résidence Emile LECERF réalisée par le promoteur Artur 
BRAS. 
Certains nous posent déjà des problèmes d’intégration à cause d’une occupation illicite de 
places de stationnement du côté de la résidence BAUCHE qui sont réservées aux visiteurs 
de la dite résidence et qui, de fait,  n’appartiennent pas à ceux d’Emile LECERF.
Le 8 mars dernier, 56 artisans originaires du territoire de « Roissy Pays de France » étaient 
réunis à la salle de spectacle « l’Orangerie » à Roissy en France à l’occasion de la traditionnelle 
remise des diplômes du label « Charte Qualité », sous le patronage des Chambres de Métiers 
et de l’Artisanat du Val d’Oise et de Seine et Marne et Roissy Développement.
Depuis ces évènements, nous avons pu attendre sereinement l’arrivée du printemps et 
associer la population, ainsi que les enfants et leurs parents à deux évènements  début avril.
Le carnaval, comme il se doit, a lancé les festivités.
Après un report nécessaire dû aux intempéries annoncées, le carnaval a pu avoir lieu le 
samedi 8 avril, sous un beau ciel bleu.
Merci à Monsieur COULON et à l’Association « Parents Villeronnais » qui nous ont encore 
offert un magnifique Bonhomme carnaval, étoffant une fois de plus la galerie des personnages 
venus nous rendre visite.
Accompagné par la fanfare du Western Band de Seugy, le cortège de plus de 300 personnes 
s’est mis à déambuler dans les rues du village, jusqu’au parc du Jardin Carré.
Nous avons enchaîné sur la chasse aux œufs.
Le vendredi 21 avril, à la veille des vacances scolaires de Pâques, l’association « Les Hirondelles 
de Villeron », organisatrice de l’opération a convié les enfants de Villeron après la sortie de 

Chers administrés,
Sur la page suivante, vous trouverez l’hommage à notre 
adjoint aux finances Christian MAUCLER, que j’ai honoré 
à l’occasion de la cérémonie des vœux le vendredi 12 
janvier.
C’est un grand malheur pour sa famille, ses amis et nous 
ses collègues.
Cette mort aussi brutale que violente, nous laisse hagards.
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Christian mon ami, 
Rien ne laissait présager au regard de ta force tranquille, en 
apparence, que tu partirais d’une mort aussi soudaine que violente, 
laissant abasourdis et hagards ta famille, tes amis et tes collègues.
La mort de tes parents Gaby en janvier et Robert en mars 2023 
a sans doute été un facteur aggravant même si ta force de 
caractère t’a incité à penser aux tiens et à la préparation d’une 
retraite bien méritée qui te laissait un peu plus de temps pour 
nous accompagner en mairie et nous faire profiter de tes 
compétences sur la gestion des finances. 
Tu nous avais surpris en 1992 lorsque tu t’étais inscrit à 
l’Association Sports et Loisirs de Villeron alors que tu n’avais 
pas encore emménagé dans ton pavillon.
Tu avais tout de suite saisi que tu retrouverais l’esprit village que tu avais connu dans la Meuse.
Tu es tout naturellement rentré ensuite au Comité directeur de l’A.S.L Villeron, puis, en 1995, au sein du 
conseil municipal dont tu es l’adjoint aux finances depuis 2008.
Comme tes collègues et amis sportifs, nous voulons nous rappeler des bons moments passés ensemble, 
des activités diverses et variées que nous avions mises en place et qui ont été évoquées lors de la fête de 
printemps le 8 avril 2022 au cours de laquelle tu avais reçu parmi d’autres récipiendaires la médaille de la 
reconnaissance de la commune.
Je tenais à te mettre en lumière. Tu fais partie des personnes qui apportent ou ont apporté un plus dans la 
vie sociale du village.
Je vais maintenant te saluer l’Ami en mon nom, celle de ma famille, de nos collègues et proches.

Dominique

Hommage à Christian MAUCLER
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l’école à une chasse aux œufs effrénée.
Ils ont ainsi procédé à un ramassage intensif. Ensuite, ils se 
sont tous vu remettre des chocolats offerts par la municipalité.
Merci aux membres des associations qui ont donné de leur 
temps et de leur énergie pour faire de ces évènements un succès 
apprécié des petits Villeronnais.
Pour poursuivre sur les travaux, la résidence Emile LECERF, 
située dans la partie sud de la ferme, réalisée par Monsieur 
Arthur BRAS constructeur promoteur a nécessité des travaux 
d’enfouissement rue de l’Ormet sur près de 350 mètres afin 
d’alimenter en basse et moyenne tension les deux nouveaux 
immeubles.
Nous en avons profité pour mutualiser ces travaux afin d’enterrer 
tous les réseaux aériens dans cette rue et abattre les poteaux 
supportant tous ces réseaux après le raccordement de tous les 
riverains au réseau souterrain.
Parallèlement, la société EMULITHE a poursuivi les travaux de 
réalisation du parking qui sera mis à la disposition des enseignants 
et du personnel rattachés à l’école.
Nous pouvons remercier les époux HORIE qui après de longues 
tractations nous ont vendu ce terrain comprenant l’intérêt qu’il 
y avait à sécuriser la rue de Saint Germain lors de l’entrée et la 
sortie des classes.
Malgré nos efforts, l’incivilité de certains parents d’élèves perdure.
Les Hirondelles font la fête !
Histoire d’achever l’année scolaire sur une dernière bonne note, 
les élèves de l’école ont offert à leurs proches un spectacle haut 
en couleurs, pour lequel ils ont beaucoup travaillé.
L’effort a payé puisque les enfants et l’ensemble de l’équipe 
pédagogique ont été copieusement applaudis par les spectateurs.
Danses, chants et sketches ont ainsi ponctué cette matinée du 
24 juin, pour un exercice qui n’est pas forcément naturel.
L’après-midi ensoleillé a permis de pouvoir installer les stands 
de la kermesse dans la cour de récréation.
Grâce à l’implication de l’équipe enseignante et des parents qui 
ont bien voulu donner de leur temps, la mobilisation des 
associations de parents d’élèves « Les Hirondelles de Villeron 
» et « Parents Villeronnais », mais également l’Association Sports 
et Loisirs A.S.L. Villeron, la kermesse a remporté un véritable 
succès.
Je profite de ce passage pour saluer le personnel du Centre de 
loisirs dont certains salariés participent à la matinée spectacle.
Je suis fier de constater que nous sommes parmi les rares 
communes du secteur où les enseignants continuent encore 
à proposer des spectacles de fin d’année et une kermesse.
Septembre n’est pas seulement le mois dédié à la rentrée des 
écoliers, c’est également celui où les différentes associations 
reprennent leurs activités.
Ainsi, le samedi 2 septembre après-midi, le Club des Gens 
Heureux, l’Association Sports et Loisirs de Villeron et l’Association 
R.E.V.E.S. se sont réunis à la mairie pour tenir leur forum, autour 
des maîtres-mots « rencontres » et « convivialité ».
Ce moment d’échanges a permis aux visiteurs de s’inscrire pour 
une nouvelle saison ou bien encore de s’informer sur les 

différentes activités proposées.
Nous remercions les membres des associations pour 
leur don en temps et en énergie, qui permet au village 

d’avoir un tissu associatif maillé d’écoute, d’entre-aide et de 
partage autour des loisirs.
Petite vie associative localement, mais beaucoup de jeunes 
bénéficient des Pass/sports et culture dans des associations 
extérieures, c’est à signaler.
Après les spectacles de fin d’année et la kermesse qui laissaient 
entrevoir les vacances, je me suis retrouvé rapidement le lundi 
4 septembre dans la cour de l’école afin d’accueillir enfants et 
parents en compagnie des enseignants, de Madame DOUY 
notre nouvelle secrétaire de mairie et mon collègue aux affaires 
scolaires Benoît BAZIER dont les articles qu’il rédige au fil de 
l’année m’ont inspiré.
Je ne doute pas que les enseignants rendront encore attractive 
cette année scolaire 2023/2024.
Madame DINTZNER et ses collègues sauront à nouveau 
s’impliquer dans l’intérêt des enfants, malgré des directives 
ministérielles pas toujours adaptées.
Nous avons conservé cette année notre onzième classe et 
obtenu une institutrice remplaçante.
Cette année 2023/2024 devrait continuer à nous proposer des 
activités dispensées par les deux associations de parents 
d’élèves.
Ces moments conviviaux ont permis des pauses auxquelles 
les parents étaient associés.
Quant à la municipalité, elle continuera à soutenir les projets de 
l’école pour des sorties pédagogiques ou de loisirs et 
accompagner les projets de classes transplantées.
Au niveau de l’accueil au public, cet été, nous avons eu des 
moments difficiles pour faire face à la charge de travail dans 
l’attente du recrutement d’un agent administratif, suite à la 
démission de la secrétaire de mairie.
Grace à la commune d’Epiais les Louvres, puis la Communauté 
d’Agglomération Roissy Pays de France, nous avons pu faire 
face et retrouver un peu plus de sérénité.
Nous avons depuis externalisé à la CARPF la gestion de la paie 
et celle des effectifs.
Comme j’en ai pris l’habitude, je vais vous communiquer mon 
ressenti sur certains phénomènes de société ou sujets d’actualité.
En premier lieu, les émeutes urbaines déclenchées fin juin suite 
à la mort de Nahel fatalement douloureuse. Elles ont généré de 
nombreux dégâts. Les coûts pour la remise en état au niveau 
national est de 650 millions d’euros.
Combien de logements sociaux et logements pour les étudiants 
aurions-nous pu construire ? 
Ensuite, les émeutes résultant des manifestations contre les 
soit disant violences policières fin septembre.
Comment des responsables politiques peuvent-ils avoir un 
comportement qui peut amener à déstabiliser une partie de la 
population pas toujours pleine de bons sentiments. 
Monsieur MELENCHON et Mesdames PANOT et ROUSSEAU, 
constamment dans l’excès verbal, devraient rendre des comptes 
pour incitation à la haine sur des groupes clairement identifiés, 
ne pas dénoncer l’antisémitisme ou le minimiser et bien d’autres 
sujets comme l’encouragement à l’immigration sauvage qui va 
déstabiliser une partie de l’Europe dont la France fait partie en 
accentuant le mal logement dont souffre une partie de nos 
concitoyens
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Vient ensuite l’inflation. L’INSEE a indiqué une hausse de 3,9% 
de l’Indice des prix à la consommation harmonisé (IPCH). Cette 
augmentation influence la revalorisation des valeurs locatives, 
impactant ainsi directement la taxe foncière bloquant ainsi les 
opportunités pour les communes de valoriser leurs ressources. 
Historiquement, les hausses comparables remontent aux années 
1980.
Cela s’ajoute pour ceux qui paient des impôts sur le foncier bâti 
à la revalorisation de 7% des bases de la part de l’état l’an dernier.
Je vais maintenant aborder un sujet qui, nous élus municipaux, 
nous a concerné le dimanche 24 septembre, les élections 
Sénatoriales.
Deux sénateurs sortants n’ont pas été réélus alors qu’ils avaient 
rendu compte de leur activité à la Chambre haute pendant leur 
mandat, mais avaient changé de partis de ralliement.
Les deux nouveaux élus sont : 
-Monsieur Daniel FARGEOT, maire d’Andilly, liste Divers droite 
ex Président de l’union des Maires du Val d’Oise. 
-Pierre BARROS, maire de Fosses, liste Union de la gauche et 
ex vice-Président à la Communauté d’Agglomération Roissy 
Pays de France, en charge des Ressources humaines, du 
Personnel et de la Mutualisation. 
Bien entendu, ces deux élus ont quitté les fonctions qu’ils avaient 
jusqu’à leur élection.
Souhaitons leur bon vent ainsi qu’aux trois autres sénateurs 
réélus, Madame Jacqueline EUSTACHE BRINIO et Monsieur 
Hervé BAZIN, liste les Républicains et Monsieur Rachid TEMAL, 
liste Parti socialiste.
Au niveau local, nous sommes toujours attentifs aux mouvements 
des gens du voyage et des roms toujours soutenus par des 
associations dont on connait mal la véritable motivation.
En ce qui concerne le Plan Local d’Urbanisme (PLU), le Conseil 
municipal a débattu début juillet et abordé l’étape du PLU qui 
consiste à organiser un débat sur le Projet d’Aménagement et 
de Développement Durable (PADD) entre élus.
Cette réunion était animée par la directrice du bureau d’études 
qui nous accompagne sur ce dossier.
La prochaine réunion, qui sera publique, devrait se dérouler 
début février.
Le deuxième semestre aura vu également la conclusion 
administrative du projet de ligne LGV Roissy Picardie. Nos luttes 
ont été vaines, mais auront été un marqueur de notre 
détermination.
Ces évènements reflètent le mal être que nous ressentons par 
rapport à la constance et l’incurie de nos dirigeants et instances 
délibératives au niveau européen pour poursuivre des actions 
telle la ligne LGV. 
Cette ligne LGV ne fera que révéler l’accroissement du manque 
de moyens pour améliorer la qualité du trafic sur le RER D et 
les nombreux doutes sur le chiffrage du coût des travaux.
La saturation de la ligne D du RER pour laquelle la région a 
financé de nouvelles rames fabriquées en France qui devaient 
être mises en service à la fin d’année 2023. Ce projet est encore 
différé.
Plutôt que de s’acharner sur des sujets non vitaux, il eut été bon 
de la part de nos politiques depuis des dizaines d’années de se 
retrousser les manches pour donner des moyens supplémentaires 

afin améliorer la qualité de service au niveau de l’enseignement, 
de la sécurité et dans le secteur médical. Nous sommes 
confrontés au quotidien à la régression de nos services publics.
Nous avons une illustration de ce malaise. A cause du COVID, 
nous n’aurons pas de recensement en 2024, ce qui nous 
pénalisera au niveau des aides liées à l’accroissement de notre 
population. 
Heureusement, l’esprit de solidarité qui règne au sein de la 
CARPF nous permet de maintenir le cap tout en courbant le 
dos par rapport aux contraintes budgétaires.
La vie de notre commune dépend en partie de la réussite de la 
Communauté d’Agglomération. 
Chaque coup tordu qu’elle subit, peut avoir de grosses 
conséquences sur notre fonctionnement, c’est la raison pour 
laquelle elle prend naturellement une grande place dans notre 
quotidien.
Les élus et salariés de la communauté d’agglomération dont 
nous faisons partie ont fait le maximum pour assurer un 
fonctionnement excellent et poursuivre le soutien aux communes. 
Notre esprit de corps ne se dément pas, ce qui nous a permis 
d’affronter jusqu’à maintenant les différentes crises qui se sont 
présentées à nous.
Nous sommes tributaires de l’activité aéroportuaire qui, fort 
heureusement, se remet de deux années difficiles.
L’année 2023 ayant été la conclusion des projets lancés après 
la signature du permis de construire les Vergers de Saint Germain 
en juillet 2014.
Nous allons donc pouvoir envisager d’autres projets qui, cette 
fois, concerneront l’entretien de notre patrimoine, tels la 
restauration de notre église et la remise en état des voiries très 
éprouvées pendant de nombreuses années par le va et vient 
de poids lourds qui alimentaient les différents chantiers.
Nous venons aussi de lancer un appel d’offres pour le marché 
de restauration scolaire. C’est aussi compliqué que de recruter 
des agents. 
Nous allons en profiter pour agrandir la zone de restauration 
des maternelles en utilisant la salle de classe qui jouxte cet 
espace de restauration.
Nous aurons aussi un gros chantier : la rétrocession dans le 
patrimoine communal des voiries et équipements qui n’ont plus 
à être gérés par les Association Syndicales Libres qui délèguent 
sans grande efficacité à des syndics plus soucieux de gérer 
leurs honoraires que le patrimoine qui leur est délégué.
Evoqués lors de mon discours, vous trouverez dans la rubrique 
vie en société les articles sur le 11 novembre et la remise de la 
médaille de la reconnaissance à trois citoyens méritants.
Je ne peux pas conclure cet éditorial sans remercier les 
personnes qui me portent tout au long de l’année afin que nous 
puissions poursuivre notre marche en avant, les salariés, mes 
collègues élus ainsi que mes proches et amis.

Votre dévoué serviteur.
Le Maire Dominique KUDLA  
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Meilleurs vœux !
L’équipe pédagogique souhaite une bonne et heureuse année à tous les parents de l’école ainsi qu’aux Villeronnais.
Depuis la rentrée, divers projets pédagogiques ont été mis en place avec les élèves. Quelques évènements festifs, en 
parallèle, ont également eu lieu.

Conférence d’histoire
Le mardi 10 octobre, les élèves de CM1et CM2 ont participé à une conférence sur le thème de la préhistoire encadré par 
Mr Boyaval. Durant cette journée, les élèves ont pu découvrir les origines de l’homme à travers divers objets comme des 
crânes, des outils, des instruments de musique préhistoriques. Les enfants ont fait de belles découvertes et étaient ravis 
de ce moment passé avec notre conférencier.

Conférence sur le développement durable
Le mardi 17 octobre, les élèves de CP et CE1, ont participé à une conférence sur 
les animaux en voie de disparition. Ils ont pu découvrir certaines espèces menacées 
à travers différents reportages élaborés par notre conférencier, Mr Boyaval et surtout 
les moyens de sauvegarde de ces espèces. Ce fut une journée très instructive pour 
les deux classes.

Solidarité envers les soldats mobilisés
Chaque année, à l’occasion des fêtes de fin d’années, Solidarité Défense organise 
une action en faveur des militaires déployés en opérations extérieures et depuis 
2008, également aux militaires en opérations intérieures. Un colis de Noël est 
envoyé pour chaque personnel militaire loin de sa famille pendant les fêtes de 
fin d’année. Ce colis est composé de divers cadeaux et surtout d’un ou deux 
dessins d’enfants.
Les élèves de CM1 de Madame Charlet ont donc confectionné des cartes de 
noël avec un petit texte à l’attention des soldats. Ils attendent maintenant des 
réponses de ceux qui prendront le temps de leur répondre.

Lutte contre le harcèlement scolaire
Afin de lutter contre le harcèlement scolaire et sensibiliser nos jeunes élèves à ce sujet, un grand projet a été mis en 
place cette année sur notre école. En effet, tous les élèves de cycle 2, après un travail conséquent de sensibilisation, ont 
élaboré une vidéo à destination des élèves de cycle 3 de l’école. Celle-ci a été diffusée aux élèves de l’école dans le cadre 

de la journée de prévention et de lutte contre le harcèlement scolaire. Un immense bravo aux élèves et à leurs 
enseignantes.

VIE SCOLAIRE 
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La journée d’Halloween
Vendredi 20 octobre, toutes les classes ont fêté Halloween pour 
clôturer la période. A cette occasion, les enfants sont venus déguisés. 
Sorciers, sorcières, vampires et diablotins ont pu déguster quelques 
bonbons et partager de bons gâteaux lors du goûter convivial et 
du bal des sorciers. Les enfants remercient également les deux 
associations pour la distribution de bonbons dans les classes ainsi 
que pour la décoration de la salle de bal.

Festivités de fin d’année
Le lundi 11 décembre, les enfants de l’école maternelle ont vu le spectacle « Joyeux Noël 
monsieur Ours » où comment une petite fille, avec l’aide des animaux de la forêt, arrive à faire 
découvrir l’amitié à un ours grognon. Les enfants ont bien apprécié le spectacle à quelques 
jours de Noël.

Le jeudi 21 décembre au matin en arrivant dans l’école, les enfants de la maternelle ont découvert des paquets au pied 
du sapin… Tous les enfants se sont réunis dans la salle avant d’ouvrir leur cadeau : jeu de loto des animaux, jeu d’adresse 
ou jeu de construction. Ils ont aussi reçu un très bel album « Azuro et le défi du Père Noël ».  Quelle joie pour nos petits 
élèves ! 
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Les élèves de cycle 2 et 3, pendant ce temps, se sont rendus au 
cinéma pour assister à la projection du dessin animé « Migration 
», et les plus grands ont pu visionner le film « Wonka »
Nos remerciements à la mairie qui n’oublie jamais de gâter nos 
élèves.
Afin de clôturer la fin de l’année sur une note festive et conviviale, 
les enfants de l’école maternelle ainsi que les associations de 
parents d’élèves ont accueilli les parents de l’école autour d’un 
marché de Noël et d’un grand goûter. Ce fut un moment très 
chaleureux, permettant de prendre le temps d’échanger et de 
partager des instants sympathiques.

De la neige à l’école !
Jeudi 18 et vendredi 19 janvier, nos petits élèves ont profité de la neige généreusement tombée. Première rencontre avec 
la neige pour certains, ce fut un plaisir pour l’ensemble des élèves de pouvoir confectionner un bonhomme de neige ou 
d’attraper quelques flocons.                   Claire DINTZNER
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L’équipe d’animation se joint à moi pour vous présenter ses meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année.

Les vacances de Toussaint
Elles sont les premières vacances de l’année scolaire.
Nous avons eu la première semaine une vingtaine 
d’enfants et une trentaine pour la deuxième semaine. 
Comme chaque année, le thème des vacances était 
Halloween. Les enfants ont confectionné de très jolies 
petites chauves-souris et des décorations pour mettre 
sur les fenêtres du centre.
Une conteuse est venue ravir les enfants avec des 
histoires d’halloween.

Les vacances de Noël
Le centre était ouvert trois jours de la première semaine avec un effectif de 30 enfants. Le 
thème de la semaine était Noël, les enfants ont confectionné de jolis mobiles de bonhommes 
de neige.

Les Mercredis au Centre de loisirs 
Les enfants sont accueillis de 7h15 à 9 heures.
Avant de commencer les activités ils se retrouvent pour jouer autour des tables 
ou dans le coin voiture, le coin train ou le coin cuisine. Nous commençons les 
activités vers 9h30/10 heures. 

Anne SILVA

CENTRE DE LOISIRS

INSCRIPTIONS RENTREE SCOLAIRE  2024 - POUR LES ENFANTS NÉS EN 2021

Mesdames, Messieurs,
Vous pouvez dès à présent téléphoner en Mairie au 01.34.68.15.00 pour prendre rendez-vous afin 

d’inscrire votre enfant à partir du lundi 26 février.
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Les Hirondelles aux urnes.
Le 13 octobre 2023, les parents d’élèves ont été invités à élire leurs représentants au Conseil 
d’école.
Après dépouillement, 145 suffrages ont été exprimés pour un taux de participation de  
44,22 %.
Ce dernier a légèrement baissé par rapport à l’année précédente (47,3%).
En ce qui concerne la répartition des votes en fonction des listes présentées, 
elle est restée la même et chaque association a conservé son nombre de poste.
Ainsi, l’association « Parents Villeronnais » a obtenu 69 votes et remporté 5 
sièges.
Quant à l’association « Les Hirondelles de Villeron », elle a totalisé 76 votes et 
a obtenu 6 sièges.
Pour rappel, il y a autant de représentants des parents d’élèves que de classes 
dans l’établissement.

Benoît BAZIER
11 novembre
La cérémonie du 11 novembre a attiré en 2023 
enfants compris une cinquantaine de personnes.
Nous avons un bon noyau de citoyens 
responsables et chaque année une enseignante 
accompagne sa classe.
C’est un temps fort de notre vie de citoyens, 
surtout actuellement où de lourds conflits 

se déroulent sur notre continent et menace la paix en Europe.
Victime de problèmes d’élocution, c’est Christian MAUCLER qui a lu le discours. Je 
voulais encore le saluer.

D. KUDLA

Départ de Sylvie MORAT
En fin d’année 2023, nous 
avons vu le départ effectif de 
Sylvie MORAT, Adjointe à la communication 
et Déléguée à la CARPF.
Élue depuis 1995, elle a pu faire bénéficier 
la commune de son expertise en 
communication, acquise au sein de la 
société CANON, dans laquelle elle a 
travaillé.
Si les nombreux articles rédigés pour le 
bulletin municipal reflètent la qualité de sa 
plume, le champ de la dématérialisation 
n’était toutefois pas en reste.

Ainsi, elle s’est investie, entre autres, dans l’élaboration du site internet de la commune et 

VIE EN SOCIÉTÉ
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également auprès de la Communauté 
d’Agglomération, siégeant à la commission 
informatique.
L’heure de la retraite arrivant, Sylvie avait 
annoncé son souhait de rejoindre la province.
Monsieur le Maire lui avait d’ailleurs remis une 
médaille à l’effigie de la commune lors de la 
cérémonie des vœux 2023, saluant son 
dévouement pour Villeron.
Dévouement qu’elle a accepté de prolonger 
encore un peu afin de passer le relais des 

dossiers et des attributions en douceur.
Nous lui souhaitons désormais le meilleur, et de profiter au mieux des Charentes-
Maritimes où elle a élu domicile.

Benoît BAZIER
Noël chez les Hirondelles !
Cette année encore, pour les petits Villeronnais, le mois de décembre a été 
ponctué d’agréables moments festifs.

En effet, la municipalité, l ’équipe 
enseignante et les associations des 
parents d’élèves se sont mobilisées afin 
de faire patienter les enfants jusqu’à la 
grande échéance de Noël.
Ainsi, ce fut d’abord l’association « Les 
Hirondelles de Villeron » qui fit tinter les 
grelots le 15 décembre, en organisant un 
stand chocolat chaud à la sortie de l’école.

Pour satisfaire les plus gourmands à l’heure du goûter, les boissons chaudes 
étaient agrémentées de chantilly, guimauves et autres douceurs sucrées : 
ce fut bien évidemment la recette d’un succès garanti.
Ensuite, très occupé en cette période de l’année, le Père Noël n’a pas pu 
effectuer sa traditionnelle visite chez les Hirondelles. Cependant, avant de 
se rendre sur l’étoile polaire afin de régler quelques derniers détails, il a 
tenu à laisser un cadeau pour chacun des écoliers, sous le sapin décorant 
les classes de Maternelle.
Et pour que les plus grands ne soient pas en reste, la municipalité leur a 
offert une sortie au cinéma, afin qu’ils puissent voir « Wonka », le dernier 
film inspiré de l’univers féérique de « Charlie et la chocolaterie ».

Enfin, puisque le chocolat semblait être le fil rouge de ce mois de 
décembre, nous l’avons retrouvé étalé généreusement sur les crêpes 
servies lors du marché de Noël, organisé le 19 décembre dès 16h30.
Au programme, des animations et jeux assurés par les associations 
des parents d’élèves, un stand goûter bien achalandé et tenu par « 
Parents Villeronnais », le tirage de la tombola organisée par l’école, 

ainsi que la présentation des créations réalisées en classe 
par les élèves sur le thème de Noël.
De quoi faire rêver les enfants avant le grand soir…

Benoît BAZIER
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Depuis quelques années, j’ai pris l’habitude de décerner la médaille 
de la reconnaissance de la commune à des personnes de 
conviction pour les actions qu’elles ont menées soit au sein de 
la commune, soit de la Communauté d’agglomération,
Pour ce moment convivial, j’ai appelé près de moi mes collègues 
élus, ainsi que Chantal MASOYEZ, Daniel DOUY, André SPECQ, 

ainsi que les deux secrétaires qui oeuvrent à mes côtés 
Frédérique DOUY la secrétaire de mairie et la Directrice 
du centre de loisirs Anne SILVA qui renforce l’équipe sur 

la gestion du périscolaire.
En ce qui concerne Chantal MASOYEZ, malgré son jeune 
âge, elle s’est investie au sein du Club des gens heureux, 
tout un symbole ! 

Elle a été nommée trésorière en 2010 en même temps que 
Marie-Andrée BLIRANDO était nommée présidente.
A cette époque, le club avait le mérite d’exister, une dizaine de 
personnes le composait. 
En 2021, après le départ de Marie-Andrée qui quittait Villeron, 
elle a été nommée présidente.

Cérémonie des Vœux du Maire.
Le vendredi 12 janvier, ont eu lieu les 
traditionnels Vœux du Maire, devant une 
assemblée réunissant les responsables 
politiques locaux, les représentants des 
corps constitués, ainsi que les acteurs 
du tissu économique et associatif de la 
commune.
Avant toute chose, Dominique KUDLA 
a ouvert la cérémonie en rendant 
hommage à notre regretté Christian 
MAUCLER, qui nous a quitté brutalement 
quelques jours avant Noël.
Personnage investi dans la commune, Christian était élu au 
Conseil municipal de Villeron depuis 1995. Véritable pilier de 
l’équipe, il apportait ses compétences avec rigueur et 
bienveillance en tant qu’ Adjoint aux Finances.
Il a également donné de son temps pendant de nombreuses 
années au sein de l’Association Sports et Loisirs de Villeron, 
en étant membre du bureau.
Il s’était d’ailleurs inscrit à l’activité tennis avant même de 
poser ses valises et ses meubles dans la commune, au début 
des années 1990.
A la suite de ce moment chargé d’émotion, toute l’assistance 
s’est alors levée afin d’observer une minute de silence.
Ensuite, un film présentant une rétrospective des actions 
marquantes de l’année 2023 a été projeté, avant de laisser 
place au discours de Monsieur le Maire.
Dès lors, ce fut l’occasion de revenir sur les évènements de 
la vie locale, les projets en cours et à venir, mais aussi 
d’apporter un regard sur une actualité nationale souvent 
déstabilisante et une réponse gouvernementale toujours pas 
à la hauteur des attentes et des enjeux.
Afin de clore la cérémonie sur une note positive, Monsieur le 
Maire a tenu à mettre à l’honneur quelques personnes qui 
se sont vu remettre une médaille de la commune.
Ainsi, Madame Chantal MASSOYEZ et Monsieur Daniel DOUY 

ont été remerciés pour leur engagement associatif sans faille 
et de longue date.
Enfin, ce fut au tour de Monsieur André SPECQ, Maire de 
Marly-la-Ville et acteur emblématique de la vie locale, de 
recevoir une distinction.
Dominique KUDLA a pu mettre l’accent sur les relations 
privilégiées qu’ont toujours entretenues les deux communes, 
de par leur histoire autour de la Sucrerie, mais également par 
la notion d’entraide mise en œuvre lors de moments 
marquants.
Vous trouverez ci-après leur parcours retracé par Monsieur 
le Maire

Benoît BAZIER
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Malgré le COVID, elle n’a cessé de voir grossir le nombre de ses 
adhérents.
Actuellement, elle recense 53 adhérents.
La motivation du club, c’est rendre service aux autres et au 
village. 
Au cours d’une année, le but du club c’est de faire une sortie 
par mois en plus des réunions hebdomadaires pour jouer aux 
jeux de société, aller au cinéma ou au bowling. En plus, tout est 
prétexte à faire la fête : la galette, les crêpes, la St Valentin, le 
beaujolais nouveau, un barbecue, un repas de fin d’année offert 
par le club et lorsqu’il n’y a pas d’obstacles un voyage à l’étranger.
Depuis un peu plus d’un an, ils organisent avec REVES le loto 
et un spectacle sur Villeron, ce qui leur permet de réunir encore 
plus de monde.
Je vais maintenant évoquer les actions de Daniel DOUY.

Avant que je découvre ses talents de peintre et organisateur 
d’exposition, j’ai fait de nombreuses sorties cyclotouristes sur 
les routes de la région où nous avons eu des confrontations 
amicales avec d’autres amis sportifs. C’était une autre vie !
Il est Conseiller Municipal à la Culture et Patrimoine à la mairie 
d’Epiais Lès Louvres et à la Communauté d’Agglomération 
Roissy Pays de France
En 2006, un premier contact est pris avec les représentants de 
l’Association Sports et Loisirs de Villeron proposant à Daniel 
DOUY de venir les conseiller pour animer un atelier peinture au 
sein de leur association ainsi que pour l’organisation d’expositions 
de peintures, sculptures et photos.
Depuis ce jour, Daniel s’est de plus en plus investi à la demande 
de l’association Sports et Loisirs de Villeron et de la Municipalité.
En 2010, la création de l’Association RÊVES donne l’occasion 
à Daniel DOUY de prendre en charge la responsabilité des 
expositions annuelles.
Evénement attendu et apprécié des Villeronnais et artistes venus 
des communes voisines.
Porté par l’envie de rendre service, il a participé au Marché de 
Noël, à l’installation et la mise en place des stands et organise 
une petite exposition.
A la brocante, Daniel est au poste de sécurité et à la bonne tenue 
des grillades pour le repas des visiteurs.
Enfin, sans oublier que depuis quelques années Daniel est un 
personnage important pendant les fêtes de Noël pour les enfants 
de Villeron.
Il est également un visiteur assidu des expositions mises en 
place par ses collègues artistes des communes de la 
circonscription. 
Avec André SPECQ, nos relations privilégiées résultent des liens 
qu’ont tissé les deux communes et des échanges privilégiés 
pendant des décennies autour de l’activité de la sucrerie de 

Villeron dont la nationale 17 servait de frontière entre le hameau 
de la Sucrerie rattaché à la commune de Marly la Ville et la 
sucrerie sur notre territoire.

Lorsque la première école neuve a été mise en service en 
septembre 1957, nous avons d’ailleurs accueilli les enfants dont 
les parents habitaient ce secteur pendant plusieurs années.
La prise d’un poste d’enseignante par mon épouse pendant 25 
années sur deux groupes scolaires de Marly la ville a renforcé 
ma connaissance de ce village et d’un personnage incontournable 
et ami d’André, Martial DURONSOY qui connaissait très bien la 
vie de notre village.
Je l’avais honoré lors de l’inauguration de la mairie le 6 septembre 
2014.
Aujourd’hui, place au patron. 
Déroulement  de carrière d’André.
Originaire de la région des Hauts de France, de la région minière 
du DOUAISIS,
Monsieur le Maire a commencé sa carrière dans la fonction 
publique dès ses 18 ans dans le NORD.
A 21 ans, promu secrétaire de mairie dans la commune de 
PECQUENCOURT, où il se formera, il se voit proposer de quitter 
sa région natale pour arriver en 1967 sur la Commune de MARLY 
LA VILLE, commune agricole.
Commune de champs et d’élevage, centrée sur un centre bourg 
attaché au monde agricole,
André SPECQ va travailler auprès des élus de l’époque et aider 
la collectivité avec les orientations et sensibilité des élus du 
moment, à la modernisation de la petite commune rurale.
Avec l’accroissement de la population dans les années 1970, il 
participera toujours avec l’appui des élus à l’installation de 
nouvelles structures sportives et ainsi répondre aux besoins 
d’une jeune population qui arrive sur le territoire.
Monsieur ACHARD, Maire de l’époque, lui demandera très vite 
de soutenir l’équipe municipale sur les dossiers de réseaux 
d’eaux pluviales en assurant le secrétariat, puis quelques années 
plus tard la Présidence du Syndicat Intercommunal 
d’assainissement de la région de Survilliers. Il en sera 
de même pour le développement des infrastructures 
d’eaux potables du territoire.
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Cérémonie des vœux de la CARPF
Le mardi 16 janvier, la Communauté d’Agglomération 
Roissy Pays de France a organisé les Vœux institutionnels 
de l’agglomération à Puiseux en France. 

Ces vœux précédaient ceux à la sécurité puis ceux au 
personnel qui se sont déroulés le jeudi 25 janvier.

Ce fut l’occasion pour son Président, Monsieur Pascal 
DOLL de décliner le thème de la nouvelle campagne de 
communication de la CARPF, la marque de territoire  
« Le territoire dans la peau ». Il se traduit par un 
attachement viscéral, presque animal à nos terres, à 
notre identité, à nos spécificités.

Les premiers ambassadeurs sont au nombre de onze, 
dirigeants d’entreprises et représentants du monde économique.

Vous trouverez le détail de cette initiative dans le numéro 13 Hiver 2024 du magazine de Roissy Pays de France. 

Monsieur COURT Préfet du Val d’Oise a ensuite pris la parole.

Etaient également présents, Monsieur LEPIDI Sous-Préfet de Sarcelles, Madame CAVECCHI, Présidente du Conseil 
départemental du Val d’Oise, les Députés et Sénateurs ainsi que les Délégués départementaux, de nombreux maires et 
des dirigeants d’entreprises.

Ce fut une belle soirée.

Dominique KUDLA

COMMUNAUTÉ D’AGGLOMÉRATION

Il se verra confié la gestion administrative durant de nombreuses 
années avec Monsieur Lucien JEAN, Maire de la commune, puis 
la présidence du Syndicat intercommunal d’adduction d’eau de 
Bellefontaine.
Dès les années 1975, la commune de MARLY LA VILLE, avec le 
fort impact de la zone aéroportuaire de ROISSY, va voir doubler 
sa population, avec les projets de construction de nouvelles 
écoles, nouveaux équipements sportifs et de loisirs. 
Monsieur SPECQ fera le choix de rester près de 38 ans auprès 
des nouvelles équipes municipales qui se succèdent de 1967 à 
2005, date de la retraite annoncée pour le Directeur Général des 
Services.
Mais c’est sans compter la démarche de Monsieur JEAN et de 
son équipe municipale qui demande à André de rester auprès 
d’eux.
Le décès brutal de Lucien JEAN en 2005 va accélérer le 
déroulement de carrière d’André.
En septembre 2005, ont lieu les élections partielles.
La population Marlysienne va élire Monsieur SPECQ en qualité 

de Maire, suivront les élections de 2008, 2014 et celles 
de 2020, trois mandats, chargés de nouveaux challenges 
pour la municipalité et André, avec toujours son fort 
investissement auprès des instances de la CARPF dès 
2005, ses engagements auprès du SICTEUB…et autres 
instances et autres combats.
L’année 2020, nouveaux challenges, des obligations 
de logement sur le territoire et le projet de la ligne LGV, 
des établissements d’accueil pour le handicap sur la 
commune de Marly la ville à concrétiser…
Autant d’investissement de sa personne pour les 
populations, ses collègues élus des différentes 
instances, au nom du service public …

Que rajouter de plus.

Pour clore ces festivités, nous nous sommes rendus le lundi 
dans le groupe scolaire afin d’offrir à chaque enseignant et salarié 
rattachés à l’école une jacinthe.

Dominique KUDLA
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Vœux à la sécurité
Le mardi 23 janvier, la Communauté d’Agglomération 
Roissy Pays de France a organisé les Vœux à la sécurité, 
dans la commune du Mesnil-Amelot.

Ce fut l’occasion pour son Président, Monsieur Pascal 
DOLL de mettre à l’honneur ces hommes et ces femmes 
policiers, gendarmes ou pompiers, qui œuvrent chaque 
jour pour la sécurité des personnes et des biens sur notre 
territoire.

Il a rappelé les missions de plus en plus complexes, avec 
des conditions d’exercice souvent délicates, un traitement médiatique pas toujours objectif et un soutien des hauts 
responsables politiques parfois fébrile.

Il a également souligné, auprès de Monsieur Michel MOUTON, Conseiller délégué en charge de la Police intercommunale 
et de la vidéo-protection, que la CARPF pouvait s’enorgueillir de disposer d’un service solide et compétent de Police 
intercommunale, qui est le premier à avoir été créé en France, et qui reste encore aujourd’hui le seul service à être 
interdépartemental.

Benoît BAZIER

Deux gros chantiers de voiries ont été démarrés fin 2022 et voient leur 
conclusion en plus des travaux d’entretien récurrents comme le balayage 
des rues et le salage.
Le blocage des routes, lors de fortes chutes de neige dans notre secteur, 
est rare mais mérite d’être anticipé à cause du dérèglement climatique.
C’est ce que fait la mairie en signant une convention avec une entreprise 
de salage afin de ne pas être surprise lors d’épisodes neigeux brutaux.
Nous avons de nouveau signé cette année une convention avec la société 
TERSEN basée dans la zone d’activités située le long de la RD 317, en plus 
des moyens communaux.
Nous avons pu, dans un souci de solidarité, le jeudi 18 janvier, apporter notre 
soutien gratuitement au syndic Foncia afin que les rues de la résidence Les 
Vergers de Saint Germain soient salées.
Il devient urgent que les voiries et réseaux divers fassent l’objet des rétrocessions.

Rue de l’Ormet 
Voici quelques photos qui illustrent l’achèvement du 
raccordement de la fibre et la dépose des anciens poteaux 
éléctriques.
Il reste encore quelques reprises d’enrobés. La conclusion est 
imminente.

Parkings des enseignants et salariés de l’école 
nous commençons à en voir la concrétisation, il ne reste plus 
qu’à installer la barrière automatique.

 
Pour ces deux opérations, c’est la 
société EMULITHE qui a réalisé les 
travaux de gros œuvre et les finitions. 
Leurs prestations ont été remarquables 
malgré des conditions de travail pas 
toujours idéales.

TRAVAUX
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Résidence LE PARC 
Au cours de cette période, la société SAUR notre gestionnaire du réseau d’eau 
potable a repris une partie du réseau de cette résidence dont le matériau des 
tuyaux de médiocre qualité ne répondait plus aux normes de distribution actuelles. 
Toiture terrasse de la mairie 
Quelques petites infiltrations nous ont amenés à expertiser l’état du revêtement 
bitumeux de la partie agrandissement.
Il s’est avéré que le travail répondait au cahier des charges du marché de l’époque, 

mais la réfection de la toiture même s’il y avait des désordres ne pouvait pas être financée dans le cadre de la garantie 
décennale.
Afin de ne pas être soumis brutalement à de gros soucis, nous avons préféré la refaire ainsi que le toit en zinc au-dessus 
de l’accueil de la mairie presque centenaire.

C’est la société ADM charpente couverture gérée par de Monsieur Thierry MAZURIER qui a obtenu ce marché.
Il est vrai que la finition de l’ouvrage n’a rien à voir avec la première prestation.
De plus, la couleur du matériau de finition permet de limiter l’effet du rayonnement.
Travaux divers
Balayage des rues, nous avons changé de prestataire pour le balayage des voiries, 
c’est la société LCRBV qui assure cette prestation sur les voies communales.
Entretien des espaces verts, nos deux micro-entrepreneurs Messieurs VELJA 
et CORMONT s’acquittent avec dynamisme à l’entretien des espaces verts de 
faibles surfaces ou compliqués à gérer par la société Nature et Paysage.
Cette année, cette société a procédé au défrichage autour des ruines du château 
pour répondre à la demande du syndic de la Résidence BAUCHE.

Entretien du bois
Le 10 janvier, j’ai rencontré Madame CECCHERINI de la CARPF, ainsi que Monsieur 
DESHAYES qui représentait la société NATURE et PAYSAGE pour faire un diagnostic 
des désordres résultant des deux coups de vent violents en décembre dans un 
secteur du bois où de nombreux arbres ont été couchés au sol obstruant l’accès 
à certains chemins.

Nous escomptons une intervention rapide 
afin d’éviter tout risque d’accident.
Cour maternelle coté résidence 
Emile LECERF
A la fin de l’automne, nous avons pu finaliser certains travaux dans ce secteur, 
alignement de la clôture en supprimant un renfoncement qui privait un acquéreur 
d’une partie de son terrain par la société EMULITHE et nos deux micro-entrepreneurs 
et le drainage des eaux pluviales.
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Ensuite, pose par la société ADM de 
gouttières et descentes d’eau pluviales 
sur le bâtiment contigu au préau que 
vous découvrirez ci-contre.  

Il y a également la pose des illuminations par la société 
EFFAGE et du décor dans la cour de l’école par nos 
deux micro-entrepreneurs.

Dominique KUDLA

Après des vacances ou chacun de nous avons profité 
de sa famille et du soleil, nous avons repris nos réunions du 
lundi après-midi.
Cette année de nouveaux adhérents sont venus se joindre 
au sein de notre club en les personnes de Jean-Claude Boulier 
et Annie Pannier à qui nous souhaitons la bienvenue.
Les bonnes habitudes ont été 

vite reprises, mais avec pour 
certains d’entre nous, l’objectif était de partir à Malte en octobre.
Le jour J , dimanche 1er octobre, c’est 32 personnes qui se sont retrouvées 
à partir pour un séjour de 8 jours, direction l’hôtel Club QAWRA à Malte 
surplombant la baie de Salina. (photos -1-et 2-)

Une première sortie a été faite à l’aquarium national de Malte qui est le plus grand aquarium 
des îles Maltaises. Il est situé à Qawra dans la partie nord de l’île de Malte et abrite plus de 
175 espèces différentes d’animaux, notamment des poissons, des mollusques, des reptiles 
et des insectes (photos -3-4).
- S’en est suivi le lendemain d’une visite de la ville de La Valette, de ses jardins d’Upper Baracca 

(photos-5-6-7)  et de la Cathédrale Saint Jean du XVI ème siècle, (photos- 
8-9) un chef d’œuvre de l’art baroque avec des remarquables pierres 
tombales en marqueterie, pour ensuite assister à une projection d’un court 
métrage retraçant l’histoire de Malte à nos jours,

Il a été prévu le 3ème jour  de visiter:
- Mdina, au cœur de l’Ile, ville historique et 
ville musée, perchée sur un python rocheux 
enserre dans ses remparts un dédale de 
rues étroites bordées de belles demeures 
patriciennes, d’églises baroques, de 
couvents et de palais. 

	 	 				CLUB	« LES	GENS	HEUREUX	DE	VILLERON »

 

Club "LES GENS HEUREUX de VILLERON"  

           
 

 

 

VIE ASSOCIATIVE
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-   puis Rabat et son musée Wignacourt un édifice de style baroque autrefois résidence du collège 
des chapelains de l’Ordre des Chevaliers de Malte, (photo-10)

-  L’Eglise de Mosta, dominée l’une des plus grandes coupoles au monde, avec un diamètre 
intérieur de 37,2 mètres, construit à l’exemple du Panthéon de Rome (photo-11)

-  et le jardin botanique de San Anton , jardin public situé à Attard, ouvert en 1882, par le gouverneur 
général Arthur Borton, dans les jardins de la résidence des gouverneurs de l’île.(photos-12-13)

Le soir un diner nous a. été proposé au « Razzett I-Antik 1743 » dans un cadre exceptionnel et 
une cuisine vieille de plus de 100 ans, dans le village Hal Qormi, auquel nous avons découvert 
à la fois la musique Maltaise et les danseuses en habits traditionnels, (photos-14-15) et sur le 
retour nous pu admirer sa cathédrale et les remparts illuminés, (photo 16) :
Nous avons découvert la région du Grand Port en face de la Valette connu sous le nom 
des « Trois Cités » Vittoriosa, Cospicuralica et Sanglea, (photo-
17),C’est au bord d’un bateau de plaisance (photo- 18) que nous 
avons pu contempler l’impressionnante architecture défensive 
des Chevaliers de Saint Jean et admirer les criques du port de 
Marsamxett et le Grand Port, considéré comme l’une des plus 
belle rades d’Europe, Nous avons atteints Vittoriosa pour une 
promenade à travers les rues étroites à l’ombre des bâtiments 
historiques et des premières auberges des chevaliers, 
(photo-19)

Direction en car pour différentes étapes à savoir :
-  Wied iz Zurrieq ou se trouve la splendide Grotte Bleue que les pécheurs 

en barque, nous ont fait admirer les reflets de la lumière sur les fonds 
marins, une pure merveille (photos- 20-21-22)

-  la grotte de Ghar Dalam avec ses ossements d’animaux préhistoriques,
-  les Temples de Hagar Qim, une des merveilles mégalithiques qui 

héberge un mégalithique de presque 60 tonnes, ( photos-23-24)  et 
également,

-  Ġgantija est un ensemble de deux temples préhistoriques entouré d’un mur d’enceinte, situé près de 
la ville de Xagħra, au centre de l’île de Gozo dans l’archipel de Malte. (photo-25)

Pour le dernier jour, direction l’embarcadère de Cirkewwa pour une traversée en ferry (photos-26-27) 
de 25 minutes et un débarquement à Mggar pour visiter Gozo, Rabat sa citadelle, et les temples 
mégalithiques de Ggantija, (photo-28)
Nous sommes allés aux séances de cinéma voir, « La Petite », « Bernadette », 
« l’Abbé Pierre » et la suite des « Trois mousquetaire, Milady ».
Notre tradition est de fêter l’arrivée du Beaujolais autour d’un repas agrémenté 
de cochonnailles, (photo29)

Il a été proposé par Sylvie Terriot de nous faire assister à 
une sensibilisation aux gestes de 1er secours, étouffement, 
hémorragie, massage cardiaque et comment se relever 
suite à une chute aux personnes âgées, avec l’intervention 

de Thomas, pompier à Louvres, habilité à ce genre 
de situation, (photos-A-B-C-D-E) . Ce même jour, 
nous avons profité de cette réunion pour fêter les 
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anniversaires de certains de nos adhérents, (photo- 30)
Puis pour terminer l’année 2023, le Bureau a convié à partager un déjeuner au restaurant « L’Ardoise » à Roissy en France, 
dans un cadre très agréable, (photos-31)

VIE ASSOCIATIVE
Forum des associations – Samedi 2 Septembre 2023
Les vacances étant terminées, nous étions heureux de pouvoir nous retrouver lors de ce nouveau forum. Les Villeronnais 
ont pu ainsi venir découvrir les différentes activités que proposent les associations du village. Nous avons d’ailleurs pu 
rencontrer de nouveaux Villeronnais qui, pas encore installés ont voulu déjà adhérer et chacun est reparti avec le calendrier 
de l’année à venir. Bien entendu, les adhérents ont pu également adhérer lors de nos activités. Espérons que chacun a 
pu trouver ce qu’il souhaitait et que nous nous retrouvions l’année prochaine pour de nouvelles aventures. 

Fête du Potiron - Samedi 11 Novembre 2023

C’est avec un grand plaisir que les nombreux bénévoles et les nouveaux adhérents 
se sont retrouvés en début d’après-midi pour décorer la salle et préparer notre 
fameuse soupe secrète et si délicieuse. Malheureusement, le climat des derniers 
mois n’a pas permis de cueillir de nombreux potirons. Les nouveaux adhérents 
ont eu ainsi l’occasion de participer aux préparatifs mais également de découvrir 
l’ambiance conviviale qui fait de cette soirée un si grand succès. Chacun est 
rentré chez soit pour se changer et venir habiller au thème de la soirée soit 
Halloween soit en noir et/ou orange. Et c’est ainsi, qu’au moment venu, nous 
avons accueilli une cinquantaine de personnes autour d’un verre de l’amitié puis 
de notre soupe. 

Chacun a pu découvrir l’ambiance conviviale qui anime une telle soirée. La soirée 
s’est ensuite poursuivie sur des rythmes endiablés que notre nouveau DJ Thierry 
a su si bien enchaîner. 

Nous vous remercions tous de donner de votre temps et de votre bonne humeur 
pour faire une réussite de cette soirée. Merci à la municipalité pour leur aide. 
Vivement, l’année prochaine et espérons que la récolte soit meilleure.

Pour l’année 2024 nous avons envisagé de partir en Bulgarie en septembre pendant 8 jours dont le territoire offre une grande 
variété de paysages à découvrir, une pensée est adressée à Babeth et à sa famille. 

Christiane JACQUES
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Avant de commencer le récapitulatif de nos activités, l’ensemble du bureau de l’ASL Villeron se joint à moi pour vous 
souhaiter nos meilleurs voeux de bonheur et de santé pour cette année 2024.
Les activités de nos trois sections ont bien repris leurs activités avec un nombre de licenciés resté stable dans son 
ensemble.

Les mordues de mosaïque se retrouvent tous les mardis après-midi, dans une très bonne ambiance.
Les joueurs de badminton se rencontrent tous les lundis et jeudis soir de 20h  22h, ainsi que les dimanches matin entre 
10h et 12h.
Les tennismans quant à eux se retrouvent le mercredi soir de 20h à 22h.

Le tournoi interclubs de badminton 2023-24 a repris pour sa 9ème édition. Les clubs représentés sont ASL Villeron, Saint 
Witz, Marly la ville, le Mesnil Amelot, Othis et Moussy le neuf.
Le calendrier des rencontres a commencé en décembre à Saint-Witz. En janvier c’était au tour de Marly la ville de recevoir. 
En Février, les rencontres se dérouleront au Mesnil Amelot, en mars à Othis, en avril à Moussy le neuf et Villeron fermera 
le tournoi en mai.
Au classement provisoire, l’ASL Villeron est 5ème avec 40% de victoire avec moitié moins de rencontres jouées que les 
trois premiers. Nous pouvons viser cette année le podium.
Un peu d’histoire, le tournoi interclubs de badminton été créé en 2013 sous l’impulsion de l’ASL Villeron, avec une première 
édition qui réunissait les trois clubs de Villeron, Vémars et Puiseux en France. Il a vu une dizaine de clubs sur les 9 éditions, 
et non 11 car pendant les deux années COVID, le tournoi n’a pas pu se dérouler.

Cette fin d’année 2023 sera marquée par la disparition brutale de notre ami Christian MAUCLER. Il a été dès son arrivée 
à Villeron, un grand participant de la vie associative et sportive de notre commune, à l’ASL Villeron, dont il a été membre 

du bureau et trésorier.
L’ensemble des membres du bureau renouvelle ses sincères condoléances à sa famille.

Cyrille GUILLAUME

VIE ASSOCIATIVE ILLERON

VIE ASSOCIATIVE
Galette des rois – Dimanche 21 Janvier 2024
Après une semaine hivernale et neigeuse, nous avons été contents de pouvoir 
maintenir cet après-midi sans mettre en danger nos nombreux participants. 
Après quelques paroles adressées à la trentaine d’adhérents, chacun s’est vu 
remettre une part de délicieuse galette fraichement confectionnée ainsi qu’un 
verre de cidre. Les nouveaux ont pu faire connaissance des anciens et 
vice-versa.

Ensuite, nous fîmes place aux jeux. Et c’est ainsi, que chacun choisit ses 
partenaires de jeux et se retrouva dans un coin de table pour enchaîner les 
parties. 

Cet après-midi reste un moment convivial entre les différentes générations 
même si malheureusement nous constatons qu’avec les années, les personnes 
âgées restent les plus fidèles et que les jeunes sont moins présents lors des 
traditions. Merci encore à tous d’avoir été présents et d’apporter votre aide pour 
que cela se passe au mieux. Merci à la municipalité de nous permettre de faire 
cet après-midi dans le réfectoire de l’école.

Clarinda DIAS

Soirée déguisée – Samedi 17 Février 2024

Loto avec le Club des Gens Heureux – date à 
confirmer

Soirée à thème – Samedi 20 Avril 2024

Brocante – Dimanche 2 Juin 2024

Après-midi Revue « Générations tubes » avec le 
Club des Gens Heureux - date à confirmer 

Assemblée Générale – Jeudi 27 Juin 2024

Prochaines dates


